

Was passiert, wenn Farben zu Klängen werden – oder umgekehrt – wenn Klänge zu Farben werden?
Diese Frage stellte sich das **AUREUM Saxophon Quartett** – das Projekt **NEWSORGSKY** war ins
Leben gerufen.

Als die vier jungen Musiker*innen im Herbst 2015 unerwartet zusammenfanden, war nicht klar,
wohin ihre Reise geht. Vier sehr unterschiedliche Persönlichkeiten trafen aufeinander und
entwickelten sich nach und nach zu einer harmonischen Einheit. Besondere Aufmerksamkeit schenkt
das Quartett dem Farbenreichtum des Saxophonklangs – dieser ist gleichzeitig die Quintessenz von
NEWSORGSKY.

Das ASQ lässt eines der wohl bekanntesten facettenreichsten Werke der klassischen Musik in einer
kaum gehörten Fassung neu erklingen.

„Eure Ohren werden Augen machen!“

©AUREUM Saxophon Quartett